
              Protokoll der Jahreshauptversammlung des SCFr. e.V. vom 03.03.2018

Anwesend: 24 Mitglieder                                                                                    Beginn: 16:06 Uhr, Ende: 17:29 Uhr

Top 1: Begrüßung und Eröffnung d.d. 1. Vorsitzenden
 In entschuldigter Abwesenheit des 1. Vorsitzenden übernimmt der 2. Vorsitzende Kay-Hagen die Begrüßung 
 und Eröffnung der JHV. In einer Gedenkminute erweist die Versammlung dem heute verstorbenen Segel-
 kameraden Jochen Sigl die letzte Ehre.

Top 2: Feststellung der Stimm- u. Wahlberechtigten
 Laut SK Lars Brauns sind alle Anwesenden stimm- u. wahlberechtigt.

Top 3: Bestätigung des Protokolls der JHV vom 11.03.2017
 Das Protokoll wird bei Stimmenthaltung des Schriftführers einstimmig bestätigt.

Top 4: Bestellung eines Wahlausschusses
 Niels Sievers u. Jesko Oestergaard werden bei eig. Stimmenthaltung einstimmig gewählt.

Top 5: Aufnahme neuer Mitglieder
 Die Versammlung befürwortet einstimmig die Aufnahme von Rainer Herweg, Fam. Jesko Oestergaard,
 Niels u. Edith Sievers sowie in Abwesenheit Fam. Michael Külpmann und Claas Gonne Steenbock als neue
 Mitglieder.

Top 6: Bericht des 1. Vorsitzenden
 Stellvertretend für Danny führt Kay-Hagen aus: Vereinsinterne Veranstaltungen wie Grünkohlessen, Weih-
 nachtsfeier und Glöggabend waren gut besucht und verliefen wie immer sehr harmonisch. Die Optiregatta war
 gut besucht, das Optilager zählte mehr Teilnehmer als im Vorjahr. Der Dank für beide Ausrichtungen geht an
 alle Helfer. Die Arbeitsdienste wurden leider wieder nur von immer denselben Mitgliedern geleistet. Der Appell
 an alle: Helft bitte künftig mit! Für jeden findet sich eine Aufgabe! Von städtischer Seite laufen Zukunftpläne,
 die auch unseren Verein betreffen könnten. Näheres dazu, wenn Konkretes vorliegt. Einige Segelkameraden 
 haben mit ihren Dickschiffen unseren Vereinsstander in die Weiten der Ostsee getragen.

Top 7: Bericht aus der Jugendabteilung
 Torsten berichtet über die Planung der Teilnahme an auswärtigen Regatten, an denen auch die Eltern unserer
 Jugendlichen Interesse zeigen. Jesko will eine Schul-Segel-AG gründen an der sich auch unsere Kids an-
 schließen könnten und ebenfalls diverse landesweit ausgeschriebene Regatten besuchen.

Top 8: Kassenwesen
 a) Bericht des Kassenwarts: Lars erläutert den Haushalt 2017 und legt den Kassenbericht vor und weist auf
                                                  die Baustellen Dachsanierung, Kücheneinbau u. Stegreparaturen hin.
 b) Bericht der Kassenprüfer: Christian Kuhse (in Vertretung für den verhinderten Willi Ihring) und Ulf Pape

                                                              haben die Kasse geprüft und dem Kassenwart eine beanstandungslose gute 
                                               Arbeit attestiert.

c) Haushaltsentwurf 2018: Lars erläutert den Entwurf für 2018. Demnach sind keine sprudelnden 
                                          Einnahmen zu erwarten. Er bedankt sich für die bis jetzt eingegangenen Spenden
                                          für anstehende Wartungsarbeiten. Rainer Herweg kündigt spontan an, seine bis-
                                          herige Spende aufzustocken.                                                                         
d)Festsetzung der Beiträge u. Gebühren: Diese werden lt. einstimmiger Abstimmung der Versammlung bei

                                                                                     einer Enthaltung nicht erhöht.

Top 9: Aussprache über die Tagesordnungspunkte 2 bis 8
 Christian Kuhse fragt nach, welche Beträge für notwendige Reparaturen, Erneuerungen etc. benötigt werden.
 Lt. Lars sind das etwa 10.000 € bis 11.000 €. Otto Huß appelliert an den Vorstand, umgehend Fördergelder 
 bei den Verbänden zu beantragen. Lars will dazu einen Investitionsplan erstellen.

Top 10: Entlastung des Vorstands
  Auf Antrag Ulf Papes wird der Vorstand bei eigener Enthaltung einstimmig entlastet.

Es folgt eine Pause von 16:55 Uhr bis 17:10 Uhr



Top11: Wahlen
 Laut Satzung wurden gewählt:
 Der 1. Vorsitzende: Daniel Schade (in Abwesenheit mir seiner Zustimmung: einstimmig)
 Der Kassenwart: Lars Brauns (einst. bei eig. Enth.)
 Der Takelwart: Jens Frank (einst. bei eig. Enth.)
 Der Sportwart: Mathias  Felix Huß (einst. bei eig. Enth.)
 Der Kantinenwart: Volkmar Schütze (einst. bei eig. Enth.)

Top 12: Bestätigung des Jugendwarts: Torsten Schumacher (einst. bei eig. Enthaltung)

Top 13: Ergänzungswahlen
  a) Kassenprüfer: Ulf Pape u. Niels Sievers (beide einstimmig bei eigener Enthaltung)
  b) Ältestenrat: Otto Huß bemängelt die jahrelange Abwesenheit der Ältestenratsmitglieder Harald Schumacher

                                       und Erk Kruse. Er schlägt für diese eine Ersatzwahl vor.
                                       Otto Huß u. Volker Klomann werden neben Niss Güldenzoph in den Ältestenrat gewählt.

Top 14: Erstellung eines Arbeitsplanes
   Ein Arbeitsplan wird jeweils an den Arbeitsdiensttagen ausgehängt.

Top 15: Absprache über Veranstaltungen und Termine
  Arbeitsdienste: 17.03., 24.03., 07.04. jeweils ab 10:00 Uhr
  Ansegeln: 12.05. ab 14:00 Uhr
  Opti-Regatta: 23. u. 24. 06.
  Optilager: 11. bis 18. 08. 2018

Top 16: Anträge an die JHV
  Es wurden keine Anträge gestellt.

Top 17: Lose Enden
  Die Mitglieder werden gebeten, ihre E-mail Adressen zu übermitteln.
  Die ev. Kirchengemeinde möchte an Himmelfahrt wieder die Clubanlage zum Grillen und gemütlichen
  Beisammensein nutzen.

Um 17:29 Uhr bedankt sich Kay-Hagen bei der Versammlung und schließt die diesjährige JHV.

Im Anschluss nahmen 14 Mitglieder an einem gemeinsamen Essen teil.

f.d.R.d.A.: volkmar Schütze, Schriftwart
 


